

NOTICIAS NUEVAS

Esta página se creó en mayo de 2013; han pasado casi once largos años desde entonces, y la última modificación fue la correspondiente al mes de febrero de 2022. Gracias a todos vosotros por el interés demostrado, por vuestras palabras de apoyo y reconocimiento y, sobre todo, por la aportación de nuevos datos y documentos.

En la actualidad, el conocimiento existente sobre el origen, evolución, periplos y demás vicisitudes de los extensísimos integrantes de esta gran familia de los "García de Leániz", es muy amplio y completo; abarca, nada menos, que desde la mitad del siglo XV hasta la actualidad, casi el primer cuarto del siglo XXI. El contenido de esta página web, renovado y actualizado en marzo de 2024, es ahora más extenso y detallado, y permite una visión global y pormenorizada de los orígenes, desarrollo y escisión de las tres ramas iniciales de la familia: La de Soria capital, la de Zamajón, Narros y Almazán (Soria), y la de Laguna de Cameros (La Rioja).

El germen de la familia, el **tronco común en Elorrio** (Vizcaya), cobra mayor relevancia, especialmente con la inclusión de una nueva parte dedicada al conocimiento de esta localidad, en el apartado 01 "Primeros antecedentes en Elorrio", motivada por la última visita a esta villa en marzo de 2024 y la entrega -a la Sra. Alcaldesa- de diversos documentos relacionados con la historia de esta familia, y su entronque con Elorrio.

La **rama de la familia de Soria capital** se presenta más completa, con episodios de sus vidas más detallados. Mi agradecimiento a Juan Antonio Gómez Barrera, por sus excelentes artículos sobre mis antepasados de la citada ciudad castellana, así como por su exquisita erudición sobre temas sorianos, especialmente puesta de manifiesto con su obra "El Ateneo de Soria"; algunos de sus datos se reflejan en el contenido de esta rama soriana. La desinteresada aportación fotográfica, proporcionada por Jorge Carrillo Fernández, Barón de Velasco y Marqués de la Vilueña, merece mi reconocimiento por ello. Mi gratitud a Tomás Pérez Frías por las colaboraciones y entregas gráficas de imágenes de Soria.

En la **rama de la familia de Zamajón, Narros y Almazán (Soria)**, se han incrementado los familiares pertenecientes a la misma, con nuevos datos e informaciones valiosas, como la del afamado pintor Miguel Ángel Bedate García de Leániz.

La tercera y última **rama familiar** es la correspondiente a la localidad de **Laguna de Cameros (La Rioja)**. Creo que es la rama familiar más extensa y, por ello, se han incorporado gran cantidad de gráficos con árboles genealógicos parciales. Se han utilizado diversos documentos de Eva García-Junco del Pino, gran conocedora de esta rama familiar, que han servido para corregir y complementar la descendencia de algunos integrantes de esta rama familiar. Además, el hallazgo de un cuadro atribuido a Velázquez, donado por Soledad, una integrante de la gran familia "García de Leániz", a la Real Parroquia de la Magdalena de Sevilla, aporta un testimonio muy valioso de la diversidad e importancia de esta saga. La organización de un numeroso encuentro de los integrantes de esta rama familiar, en septiembre de 2022, "Las Leanizadas" o "Garciladas", al que fui expresamente invitado, por sus organizadores, Iñaki García de Leániz Caprile y Pedro (Perico), y su hermana Susana, García de Leániz Hortal, ha quedado también convenientemente reflejado. A todos los citados, mi reconocimiento y agradecimiento sinceros.

Por último, todo lo anterior -las modificaciones y ampliaciones de las diversas descendencias familiares-, se ha añadido al inmenso **árbol genealógico** de todos los integrantes conocidos de la totalidad de la familia "García de Leániz", que abarca desde 1458 hasta nuestros días; se relacionan en él más de 1450 personas, que se enumeran **en codificación decimal**. El autor del ingente trabajo, al que agradezco su tesón y paciencia infinita, es Rodrigo Godoy Pallarés, cuya esposa es descendiente de la familia "García de Leániz", señora divisera del "Solar de Tejada".

A todos vosotros, y a los no citados pero que habéis sido visitantes y lectores de esta página web, os agradezco infinitamente vuestra curiosidad e interés, porque el éxito de la difusión y conocimiento de esta gran familia depende, en gran medida, de vuestro apoyo.

Zaragoza, marzo de 2024

Manuel García de Leániz Salete